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El día internacional de la niña se designó el 11 de octubre de 2011, por la 

Asamblea General de las Naciones Unidas en la Resolución 66/170 para 

que a partir de 2012, el 11 de octubre se conmemora para fomentar el 

reconocimiento de los derechos de las niñas y se dé a conocer los 

problemas que enfrentan en todo el mundo, principalmente en países no 

desarrollados. 

 

Día Internacional de la Niña 

 



Nuestra brigada ambiental sigue cada día trabajando en favor de la 

comunidad, este es el deseo del alcalde Dr. Alan Checo. 

 

 



Hoy la Alcaldía fue sede para la evaluación de los postulantes para 

profesores del Programa de Inglés de Inmersión(English Immersion 

Program) una iniciativa del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y 

Tecnología (MESCyT) de la República Dominicana que busca brindarle 

oportunidades a la población de aprender gratis el idioma Inglés, como 

segunda lengua.  

Nuestro Alcalde Dr. Alan Checo recibió a Douglas Castillo coordinador 

académico, Rebeca Holguín directora de evaluación docente y Juan Vegazo 

supervisor de la dirección de Lenguas Extranjeras del MESCyT, quienes 

tienen a su cargo la coordinación el programa, con el apoyo del joven 

Emmanuel Arias como enlace municipal. 

 

 

#RíoSanJuanEstaDeModa 

#EstoEsCambio 

#EstamosCambiando 

https://www.facebook.com/hashtag/r%C3%ADosanjuanestademoda?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXaxuM0lg7XNJqOZ7FN6T3zA0lIOtE2MpdLZLE5X1n_XLsu5HyLdLOntIKyYsszTDtELU19lkaDFaYYcUZzXn2hABIZXI6WA5jyilH4fPaR3TI8U11mVdvpbuEClVQPEQr_GSm9fPZOIOKVyEWseagOnSp_h4RDHGMGGyniVDXa88UFsNowwZOO7CDOAni3OyQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/estoescambio?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXaxuM0lg7XNJqOZ7FN6T3zA0lIOtE2MpdLZLE5X1n_XLsu5HyLdLOntIKyYsszTDtELU19lkaDFaYYcUZzXn2hABIZXI6WA5jyilH4fPaR3TI8U11mVdvpbuEClVQPEQr_GSm9fPZOIOKVyEWseagOnSp_h4RDHGMGGyniVDXa88UFsNowwZOO7CDOAni3OyQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/estamoscambiando?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXaxuM0lg7XNJqOZ7FN6T3zA0lIOtE2MpdLZLE5X1n_XLsu5HyLdLOntIKyYsszTDtELU19lkaDFaYYcUZzXn2hABIZXI6WA5jyilH4fPaR3TI8U11mVdvpbuEClVQPEQr_GSm9fPZOIOKVyEWseagOnSp_h4RDHGMGGyniVDXa88UFsNowwZOO7CDOAni3OyQ&__tn__=*NK-R


 

La Alcaldía, FEDOMU y la Sala Capitular llevaron a cabo el taller 

“Capacitación Sociedad Civil para la Verificación del Presupuesto 

Participativo y Socialización de Indicadores del SISMAP Municipal”, 

dirigido a todos los integrantes de las Juntas de Vecinos de nuestro pueblo.  

Esta importante capacitación estuvo a cargo de Leivan Díaz 

Encargado Nacional del Sismap en Presupuesto Participativo y Elaine 

Germán Técnico de Presupuesto Participativo a nivel regional. 

 

 

 

 

 



 

  

 

 



 

 

La alcaldía sigue con su Brigada ambiental 

 trabajando día a día por su comunidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

El director regional de Obras Públicas Aarón Hernández, visitó la mañana 

de este viernes el ayuntamiento de Río San Juan, dónde se reunió con el 

alcalde Alan Checo para coordinar lo que será el plan de asfaltado en esta 

demarcación. Gracias Javier Ferreira derecho autor. 

 

 

 

 

 



 

 

Alcalde de Río San Juan dice trabaja para devolverle la tranquilidad al 

pueblo. 

 

Río San Juan,- Ante las constantes quejas de los ciudadanos del municipio 

de Río San Juan, sobre la inseguridad y tiroteos en horas de la noche, el 

alcalde de esta demarcación Alan Checo informó que ha estado haciendo 

todas las gestiones con las autoridades correspondientes, para tomar 

medidas sobre esa situación la cual dijo no puede ser así. 

 

Expresó que ha comunicado la situación a los encargados de la seguridad 

de esas instituciones y que en varias ocasiones han realizado operativos 

preventivos pero que se necesita más para enfrentar bandas rivales que hay 

en el pueblo. 

 

En ese sentido Checo advirtió que de no resolver esa problema lo más 

pronto posible, irá a las altas instancias del gobierno hasta llegar al 

presidente Luís Abinader, porque hay una gran inversión turística en la 

zona que podría peligrar sin continúa esa incertidumbre. Derecho autor 

Javier Ferreira 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

La alcaldía de la mano del Dr: Alan Checo se siente orgulloso y feliz de dar 

luz de esperanza a un pueblo que necesita seguir renaciendo, este proyecto 

de nuestro muelle pesquero no solo organizará en gran medida, sino que 

además motorizará el sector pesquero. Agradecer a nuestro Presidente Luis 

Abinader por poner a nuestro pueblo en el camino del progreso. 

 



Nuestro personal se capacita!!! 

A través del Instituto de la Administración Pública “INAPI” hemos 

coordinado varios talleres de capacitación para nuestros colaboradores. El 

día de ayer culminó el taller “Inducción a la Administración Pública”, 

impartido por la facilitadora Dra. Ana Altagracia Rosa y supervisado por el 

Licdo. Ángel Leonardo Plata Director Regional del INAPI. 

Esta capacitación tuvo una jornada de tres días: martes 18, jueves 20 y 

miércoles 26 de este mes de octubre, donde nuestros colaboradores 

socializaron sobre la Ley 41-08 sobre Función Pública. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


